

Frente Amplio decide no respaldar plebiscito sobre allanamientos nocturnos, argumentando que la iniciativa es "demagógica" y carece de fundamentos sólidos

Principal



Publicada el: 03/09/24	Visitas: 130
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/frente-amplio-decide-no-respaldar-plebiscito-sobre-allanamientos-nocturnos-argumentando-que-la-iniciativa-es-demagogica-y-carece-de-fundamentos-solido_s_1433.php

FRENTE AMPLIO DECIDE NO RESPALDAR PLEBISCITO SOBRE ALLANAMIENTOS NOCTURNOS, ARGUMENTANDO QUE LA INICIATIVA ES 'DEMAGÓGICA' Y CARECE DE FUNDAMENTOS SÓLIDOS

Principal

Frente Amplio decide no respaldar plebiscito sobre allanamientos nocturnos, argumentando que la iniciativa es "demagógica" y carece de fundamentos sólidos

Frente Amplio opta por no apoyar el plebiscito sobre allanamientos nocturnos, calificando la propuesta como "demagógica" y carente de bases firmes.

Frente Amplio se opone a allanamientos nocturnos por plebiscito electoral

La Mesa Política del Frente Amplio ha manifestado su postura en relación a la aprobación de los allanamientos nocturnos, considerando que "no es el mejor camino para solucionar los graves problemas de seguridad" que enfrenta Uruguay.

Así lo establece un comunicado emitido por el órgano del partido.

El Frente Amplio argumenta que el debate sobre el plebiscito programado para el 27 de octubre se desarrolla en un contexto que no favorece un intercambio franco, informado y honesto.

Además, critican la forma en que se ha presentado esta propuesta, catalogándola como engañosa.

Según indican, se sostiene la noción de que los allanamientos nocturnos representarían "la bala de plata para combatir las bocas de drogas", afirmación atribuida a sus promotores.

"Asociar esta medida con la idea de que es el instrumento que falta para erradicar el narcotráfico es, además de demagógico, carente de fundamentación empírica", subrayan desde el partido.

Asimismo, el comunicado destaca que la discusión sobre este tema surge en un momento en que el gobierno, ante su fracaso en la política de seguridad, busca "electoralmente conveniente" reintroducir la idea de los allanamientos nocturnos.

En una rueda de prensa, el senador frenteamplista José Carlos Mahía expresó su preocupación, afirmando que "elevar este tipo de iniciativas a nivel constitucional puede generar un desbalance entre el Estado y el ciudadano".

Además, enfatizó que existen otras herramientas disponibles que podrían ser utilizadas en esta materia.

Mahía concluyó señalando que lo que realmente subyace en esta discusión es el grave problema de seguridad que atraviesa el país, y que los enfoques basados en incrementar las acciones punitivas del Estado han resultado en fracasos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FRENTE AMPLIO DECIDE NO RESPALDAR PLEBISCITO SOBRE ALLANAMIENTOS NOCTURNOS, ARGUMENTANDO QUE LA INICIATIVA ES 'DEMAGÓGICA' Y CARECE DE FUNDAMENTOS SÓLIDOS

no respaldar plebiscito sobre allanamientos nocturnos argumentando que la iniciativa es demagógica y carece de

Tags

manifestado, propuesta, carente, comunicado, postura, partido, calificando, seguridad, electoral, plebiscito, nocturnos, allanamientos

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *La mayoría de los uruguayos se inclinan por respaldar los allanamientos nocturnos, según revelan las últimas encuestas*
- 3.8 *** *Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la amarilla"*
- 3.9 *** *Frenteampelistas advierten que el plebiscito sobre seguridad social podría acarrear efectos negativos e injustos para la población*
- 4.6 *** *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteampelistas por el No" sobre el plebiscito previsional*
- 4.6 *** *Álvaro Delgado señala la fragilidad política: "Las disputas internas del Frente Amplio agravan la inestabilidad en el país"*
- 4.1 *** *Ojeda aplaude la "valentía" y el "coraje" de los 112 frenteampelistas que se muestran en contra del plebiscito propuesto por el Pit-cnt*
- 4.2 *** *Coalición en Acción: Reunión Estratégica para Coordinar Plebiscitos de Octubre*
- 3.9 *** *Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y*

un 31% aún duda su decisión

3.8 * *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera*

4.2 * *Economistas del Fa respaldan las afirmaciones del Dr. Rodolfo Saldain durante la Junta y ratifican su diagnóstico económico*

Comentarios

Margarita Peña

03-09-24 17:15

mirá, la seguridad es un tema serio y hay que abordar con sentido común. hacer allanamientos nocturnos no es la solución mágica que prometen, eso ya lo hemos visto antes. hay que buscar otras formas que respeten los derechos de la gente y que realmente funcionen. el debate tiene que ser más profundo y no solo una jugada electoral.

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf